

# Pólizas de garantía alcanzarán para terminar obras en el sur de Cali

El incumplimiento del concesionario de las Megaobras del sur originó la caducidad del contrato afirma Secretario de Infraestructura de Cali



Foto Cali.gov.co

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

| 17/02/2017 -

Las tres obras que no ejecutó a tiempo el concesionario Vías de Cali SAS, responsable de las megaobras del sur, serán ejecutadas por otras empresas con los dineros que deben pagar las compañías de seguro como garantía de las pólizas de cumplimiento.

Esas pólizas tienen un monto de 13.000 millones de pesos y una evaluación de los recursos que se necesitan para continuar el tramo de la Avenida Circunvalar desde la carrera 78 hasta la 82, la terminación de la vía a la Paz y la calzada sur de la ampliación de la carrera 80 entre calles 2oeste y 5 ascienden a 12.500 millones de pesos.

A esto se deben sumar los recursos que deben destinar esas mismas compañías aseguradoras por la estabilidad y garantía de obras como la autopista Sur entre las carrera 70 a la 56, en donde se presentan fallas en el pavimento, añadió el Secretario de Infraestructura de Cali Gustavo Jaramillo.

El gobierno de la capital del valle decidió declarar la caducidad del contrato debido a los permanentes atrasos e incumplimientos, después de que la administración ejecutara toda la normatividad para evitar contrademandas y acciones judiciales.

La decisión fue tomada además después de que en noviembre pasado el concesionario decidiera recusar al alcalde Maurice Armitage, al Secretario de Infraestructura y a la Jefe Jurídica de la Alcaldía dentro del proceso.

Finalmente la Procuraduría desestimó esa recusación y en las últimas horas se tomó la decisión de acabar la relación con el polémico contratista.

La medida tomada la administración caleña fue respaldada por el Observatorio para la Infraestructura en el Valle cuya directora Lourdes Salamanca dijo que era una decisión que se esperaba ante los permanentes incumplimientos en las obras que la comunidad está reclamando desde hace muchos años.